

〈お父さん〉



◀わかまつふゆき (5歳)



わかまつふみあき (5歳)



◀ささじましゆん (5歳)

◆ちびっこギャラリー◆

矢立保育所



当時、早稲田大学に通っていた私は、友だちからの連絡で急きよ帰省、成人式に出席しました。初めて背広を着たこと、暑かったこと、その夜、友人五人で飲みに行つたことだけが記憶に残ります。二十歳になったという感慨よりとにかく生活していくためにアルバイトに精を出し、自分の進むべき道を探っていました。漠然と芝居のことを考えていました。アメリカへ行つてみたいとも思っていました。そして今、三十四歳。あの頃より鈍つてしまつた感性を嘆いています。

思い出のアルバム



太田吉信さん (長木川南)

初めての背広 昭和45年8月成人式

〈電力消費量〉

年度	契約口数	消費量(千KwH)
37	7,328	164,538
57	5,751	225,684

〈電灯消費量〉

年度	契約口数	消費量(千KwH)
37	47,067	30,047
57	28,595	65,502

注・昭和37年度は、北秋田郡、鹿角郡を含む

大館の三二統計 電力消費量 夏はクーラーや扇風機などで電力消費量の多い季節。それに高校球児の祭典、夏の甲子園大会、ついつい終日テレビのかけっぱなしということも。20年前と現在の電力消費量を比べてみました。

市民の声

～櫃崎地区の水道計画は～ 〈問〉 櫃崎地区の簡易水道について、水源池となる個所のボーリング調査を市で行ったようですが、その結果はどうでしたか。また、これからの計画はどうなのかを教えてください。(櫃崎・一市民)

〈回答・水道課〉 ボーリング調査は、今年2月に米代川沿いの櫃崎地内3カ所で行い、その結果は水量的に有望な個所が1カ所確認されましたが水質基準には適合しませんでした。

今年度は、再度調査を行うため工事の発注をしており、8月中にはその結果が出るものと思います。ボーリング個所は、前回の個所の板沢寄りと四羽出寄り、それに赤石地区と計3カ所です。問題は、水が確保されても地元の方々の加入率のいかによっては事業化が困難となりますので、地元の皆さんの態勢を整えてくださるようお願いいたします。

施設めぐり

④

大館少年自然の家

☎433174

市街地を展望できる長根山山頂に設置された「秋田県立大館少年自然の家」は大文字で知られる霊峰「鳳凰山」を間近にひかえ、豊かな自然環境の中、少年たちの研修、交流の場として大いに活用されています。

施設の概要

- ▼宿泊棟……宿泊室(二百人)、食堂、浴室、学習室、視聴覚室、レクリエーションホール、事務室など
- ▼屋外施設……大営火場、キャンプ場



▲アスレチックでひと汗を流す子供たち



〈主催事業(59年度)〉
 ◎%◎キャンプの集い ◎%◎秋探訪 親子の集い ◎%◎オリエンテeringの集い ◎%◎サンタと雪山の集い ◎%◎スキーの集い
 〈利用されたい方は〉
 利用予定日の一カ月前までに電話などで申込みください。費用は食費(朝・昼・夜)千円、ほかにクリーニング代などがかります。